



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le vendredi 9 mars 2018

### **Des parlementaires canadiens se rendront à Santiago au Chili, et à Montevideo en Uruguay**

***La délégation rencontrera le nouveau ministre de la Justice du Chili, M. Hernan Larraín Fernández***

OTTAWA – Une délégation multipartite de parlementaires canadiens membres de la Section canadienne de ParlAmericas se rendra à Santiago et à Valparaiso au Chili, du 10 au 14 mars, puis à Montevideo en Uruguay, du 14 au 18 mars.

La délégation sera dirigée par [M. Dan Vandal](#), député. Les parlementaires qui accompagneront M. Vandal sont [M. William Amos](#), député; [l'hon. Candice Bergen](#), députée; [l'hon. Anne Cools](#), sénatrice; [l'hon. Michael MacDonald](#), sénateur; et [l'hon. Thomas Mulcair](#), député.

Durant sa visite au Chili, la délégation rencontrera le nouveau ministre de la Justice du Chili, M. Hernan Larraín Fernández, des parlementaires autochtones du Congrès national, et les membres de la Commission des affaires étrangères du Sénat. Le nouveau gouvernement national du Chili entrera en fonction le 11 mars, durant le séjour de la délégation dans ce pays. La délégation prévoit aussi de visiter un projet financé par le gouvernement du Canada qui accroît la participation des femmes à l'élaboration des politiques. La délégation a également prévu diverses rencontres avec des chefs d'entreprise et des étudiants chiliens qui ont fait des études postsecondaires au Canada.

À Montevideo, la délégation rencontrera des représentants au siège du bloc commercial Mercosur, composé de l'Argentine, du Brésil, du Paraguay et de l'Uruguay. La délégation prévoit aussi de rencontrer des experts locaux pour discuter de questions touchant l'équité et l'inclusion, la légalisation de la marijuana, le commerce et l'investissement.

« Le Chili et l'Uruguay sont depuis longtemps de proches partenaires du Canada dans l'hémisphère. Nous avons beaucoup de valeurs et d'intérêts en commun », a déclaré M. Vandal. « Notre visite offre une excellente occasion de discuter des meilleurs moyens pour nos deux pays d'aborder des questions importantes comme la promotion et

l'avancement de l'inclusion sociale, le commerce progressiste, la démocratie et les droits de la personne. »

Fondée il y a 16 ans à Ottawa, [ParlAmericas](#) est la seule institution interparlementaire dont le Secrétariat international est au Canada.

La [Section canadienne de ParlAmericas](#) travaille de près avec le Secrétariat international de ParlAmericas depuis toujours afin de faire avancer la diplomatie parlementaire et le dialogue politique dans tout l'hémisphère.

Pour obtenir plus de détails, suivez-nous sur notre nouveau compte Twitter :

Twitter : @DiplomatieParl

Mot-clic : #CPAM

**-30-**

**Pour obtenir une entrevue avec l'hon. Bob Nault, prière de communiquer avec :**

Julian  
(613)  
bob.nault.a1@parl.gc.ca

Morelli  
222-6123

Melissa  
(613)  
bob.nault.a2@parl.gc.ca

Dawe  
996-1161